# **Câble modulation**

# **OYAIDE** Tunami Terzo

## Caractéristiques

- Type : câble de modulation multibrin.
- Origine : Japon.
- Distribution : NC Audio.
- Tél.: 03 86 60 10 08.
- Prix indicatif: 230 € la paire en RCA 0,7 m. 329 € la paire en XLR 0,7 m.

près le franc succès rencontré avec les modèles destinés à l'alimentation et aux haut-parleurs, Oyaïde étend sa gamme Tunami. Ce nouveau câble modulation succède à l'Across 750 qui avait obtenu un *Diapason d'or* en 2008. Les deux conducteurs obéissent au principe du multibrin tressé en cuivre de très haute qualité, l'isolant recourt au Téflon. Les fiches de marque Genesis procèdent par serrage afin d'éliminer

rage ann d eliminer les vibrations. Les connecteurs mêlent bronze, argent et rhodium.

Ce câble séduit par

sa très grande cohérence. Ce qui étonne c'est le lien organique entre les registres, à la faveur d'une image sonore d'un naturel hors du commun. La résolution, excellente, ne s'accompagne d'aucune accentuation artificielle dans le haut du spectre – bien au contraire. La dynamique, enfin, bénéficie de ces réelles plus-values toujours au service de la subtilité et de l'émotion. Remarquable.



## OYAIDE TUNAMI TERZO INTERCONNECT CABLE

#### DIAPASON GOLD MEDAL WINNER 2010

### EXCERPT FROM THE REVIEW BY DIAPASON MAGAZINE

After the strong success of the Oyaide models in power supply and loudspeaker products, Oyaide extend their range TUNAMI. The new TUNAMI interconnect cable improves on the performance of the ACROSS 750 (winner of diapason gold in 2008)

Conductors and shielding are of very high quality. The connectors are Genesis (RCA) and FOCUS 1 (XLR) and are built to very high standards eliminating vibrations with their method of connection.

This cable seduces with its high level of cohesiveness. It has an astonishing organic link in tonal quality and this favours an uncommonly natural soundstage. The excellent detail resolution is achieved without any artificial accentuation at all in the treble region. Also the dynamic benefits from these qualities and portrays subtleness and emotion.

Remarkable.

